Le message du gouverneur est clair. Les entreprises canadiennes qui profiteront de la mise en oeuvre de la TPS pour gonfler les prix et leurs profits et les travailleurs qui s'en serviront pour faire augmenter les salaires risquent de se heurter à une hausse des taux d'intérêt qui réduira la demande globale et aura en conséquence des effets négatifs sur la production et l'emploi. Nous pensons qu'il est capital pour les entreprises et les syndicats de reconnaître l'importance de saines pratiques d'établissement des prix et de négociations salariales responsables.